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Anfragensammlung

Sehr geehrter Herr Fischer,

bitte setzen Sie folgende Anfragen auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung:

Brunnenquartier
Wie ist der aktuelle Planungsstand?

1. Eigentumsverhältnisse Fläche?
2. Der Flächenbeplanung? 

1. Haus der Begegnung?
2. KiTa?
3. Sozialer Wohnraum?
4. Grünflächen?
5. Bezüglich Ladeinfrastruktur (Strom, Wasserstoff)?

3. Existieren Gespräche bzgl. „Investoren“? 
1. Wenn ja, für welche Flächen und welchen Ergebnissen?

4. Mit welchen Entscheidungen können wir in 2023 wann rechnen?
5. Wie werden die Bürger in die Entwicklung einbezogen?
6. Wie erfolgt die Festlegung von Strassennamen?

1. Existieren schon Ideen z.B.: Kronover Strasse?

Thomas Görlich

Petterweil -Fuchslöcher
1. Wie ist der Stand der Erschließung?
2. Gibt es einen Bauzeitenplan für die Erschließungsarbeiten?

1. Wenn nein, warum nicht?
2. Wenn ja, bitten wir um Vorlage bzw. Veröffentlichung

3. Wie viele Grundstücksbewerber sind bisher zurückgetreten oder planen 
zurückzutreten vom Kaufangebot?

4. Wieviel Erwerber haben das Angebot der Erbpacht angenommen oder planen dies?
1. Wenn kein Erwerber das Erbpachtangebot annehmen sollte, wo liegen die 

Gründe
5. Sollte keine Nachfrage zum Erbpachtangebot vorhanden sein, ist geplant, in 

Zukunft die Konditionen zu überdenken um ein attraktiveres Angebot vorzustellen?
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Wolfgang Seiferth

Kurt-Schumacher-Schule
1. Wie ist der Umsetzungsstand für den Bau der Container?

1. Zeitlich? Gibt es eine Abweichung?
1. Wenn ja, wie sieht die geänderte Planung aus?
2. Trägt der Wetteraukreis diese mit?
3. Welche Auswirkung hat es für den Schulbetrieb? 

2. Finanziell?
1. Wird der Kostenrahmen eingehalten?
2. Wie ist die Regelung, falls der Kostenrahmen überschritten wird? 

Thomas Görlich

Rechenzentrum
Auf Karbener Gemarkung war ein ein Rechenzentrum im Gespräch.
1. Wie ist er der Stand?
2. Wenn kein Rechenzentrum realisiert wird, wie ist die weitere Nutzung geplant?
3. Gibt es Interessenten für die für die Fläche?

Thomas Görlich

Hochwasserschutz
Der intensive Regen der letzten Wochen hat die renaturierte Nidda doch schon stark
ansteigen lassen. Nach meiner Einschätzung hätte es sein können, dass eine Nidda 
im ursprünglichem Flussbett über die Ufer getreten wäre. Ein Problem in den Griff 
bekommen. 

1. Wie ist der Stand der Fließpfadkarte?
1. Wann ist mit einem Ergebnis zu rechnen?

2. Welche Maßnahmen wurden bisher ergriffen?
3. Welche Maßnahmen sind für 2023 wann geplant?

Thomas Görlich

On-Demand-Verkehr
Nach der Vorstellung des Konzeptes und dem Beschluss daran teilzunehmen und 
die entsprechenden Mittel einzustellen. Stellen sich folgende Fragen:
1. Wie ist der Fahrplan für Karben zur Einführung?
2. Gibt es Maßnahmen die, die Stadt zu leisten hat auch eventuell als 

Vorbereitung?
3. Wer übernimmt seitens der Stadt die „Projektleitung“?
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Thomas Görlich

Ausbau Ladestationen
Im alten Ortskern von Groß-Karben sollen E-Ladesäulen errichtet werden. Nach 
städtischer  Aussage gibt es zwei Interessenten für einen Ausbau.
1. Wie ist der Stand?

Thomas Görlich

Flüchtlinge 
1. Wie ist die Flüchtlingssituation in Karben und dem Wetteraukreis allgemein?
2. Umbau „Carpe Diem“

1. Wie ist die Planung technisch/zeitlich/kaufmännisch für den Umbau des 
Gebäudes?

Thomas Görlich

Vernetzungstreffen Klimaschutz
Der Wetteraukreis hat ein Vernetzungstreffen zum Klimaschutz initiiert.
1. Wie/durch wen ist die Stadt Karben vertreten?
2. Mit welchem Themen hat sich  Karben eingebracht?
3. Was sind die ersten Ergebnisse?
4. Was lässt sich für Karben ableiten?

Thomas Görlich
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